

# AGIR Maskinongé dévoile les gagnants du concours photo Lentille d'eau

Le 19 août 2019 – Modifié à 9 h 07 min le 19 août 2019



Par Pier-Olivier Gagnon



Photo de David Joly (Photo : Photo courtoisie)

du Grand Public) et Caroline Turenne (Prix de la Jeunesse).

«L'eau nous est nécessaire, nous l'aimons, mais nous ne la respectons pas toujours», explique Jean-Claude Charpentier, président d'AGIR Maskinongé. «C'est pourquoi il est essentiel de nous rappeler les raisons pour lesquels nous devons protéger nos lacs et nos rivières. C'est l'objectif du concours photo Lentille d'eau, que nous avons lancé cette année durant le mois de juin, décrété Mois de l'eau.»

Les organisateurs espèrent reconduire le concours pour une deuxième édition en juin 2020.

*Cette initiative est prévue dans le Plan d'action 2018-2023 de la Stratégie québécoise de l'eau, qui déploie des mesures concrètes pour protéger, utiliser et gérer l'eau et les milieux aquatiques de façon responsable, intégrée et durable.*

**Le 14 août dernier, l'Association de la gestion intégrée de la rivière Maskinongé (AGIR Maskinongé), en collaboration avec le Festival d'été de Saint-Gabriel, a tenu le Dévoilement des gagnants du concours photo Lentille d'eau.**

Plus de 25 personnes ont assisté à cette soirée festive afin d'apprécier les photos des 10 finalistes qui ont su évoquer, par un simple cliché, la beauté cachée de l'eau. Les gagnants ont reçu de beaux prix cette année, gracieuseté à nos commanditaires locaux, en plus de pouvoir repartir avec leur photo encadrée.

Félicitations à David Joly (Prix du Jury), Michel Pétrin (Prix



Photo de Caroline Turenne. Courtoisie



Photo de Michel Pétrin. Courtoisie